
和 議

平成 27

和  気  町  長 大森直徳

和気町教育委員会教育長 朝倉健作

和気町議会議長 草 カロ 信

一 般 質 問 に つ い て

9月 16日 開催の平成27年第6回和気町議会定例会本会議において、次の質問をされる予定

であるからあらかじめ通知します。
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番8

安東 哲 矢

1.子育て世代包括支援ヤ

ンターについて

・妊娠期から子育て期にわたるまでの支援のワンストップ拠

点として整備をm/、 保健師などの朝 騨婦l嚇 などに

対して総合的な相談を行うとともに、必要なサービスをコ

ーァィネート秩 切れ日なし咬畷弊制毅 る日本版ネ

ウボラが整備できないか            _

町
｀
 長

民生福祉部長

番
豊

２
樹

２
‘
居

1.子育て世代の支援の充

実について

・妊産婦の医療費無料化について、県下の状況をどのように

把握している力、また導入の必要性についての考えは

・出産梶斜笏雛餌日こついての考えについて

直近の第 2子以上の出産数についてどのように把握してい

るか

長町

民生福祉部長

2.和気駅の利便性 (エ レ

ベータの設置等)の向

上について

:まちづくりにおける       けをどのように考えて

いるの力、 JRとの澤職剣如れ ているの力、

・乗降人数の推移と利用促進について、どのような考えを持

つているか                   __

長

まち経営課長

町

3.6番
西 中 純 一

1.      につい

て

・掏 見直しをするべき0まないか

(‐旦凍結して準備委員会もストップするべきでは?)

。このまま実施した場合の町政ヽの影響はどのように考える

のか

長町

2.第 6期介調尉鐸鐸断十

画について

・和気師の審査は難しいという事はないか

(ある地方紙の報道もある力り
。要支援者の訪問介護やデイサービスの準備はどのようにな

つているの力ゝ                _

民生福祉部長

介護保険課長

3.平り穆84渡雖 の融

収支見通しについて

・28錦凱 降 交童惨詔>ウ村窺むや     も

`額になる
。今後の町財政の収支見通しはどうなるの力、資料も示して

説朋いただきたい
。収支不足等ないように今後のゴ標は何か     _

総 務 部 長

まち経営課長
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4.ヤクル ト操業後の 忠ヽ

について

町内のアパート建設等民間の受皿はどうか

見学客などの受け入れははじめているのか

今後の企業誘致の取組みはどうか適地選定は進んでいるか

産業建設部長

都市建設課長

4.   3番

万 代 哲 央

1.男性不妊治療費の助成

ヤごついて

・夢不妊治療費助成並びに不育治慶露助或の利用者の現況に

ついて難 してください (経年毎}⇒

・夢行の不妊治療費助成は女性のみ峰象かどうか

もしそうであれば枠を拡げて

…

llHできる制度に

なるよう検討してください      _

健康福祉課長

2.学校・園黎 基

榊 につして

・り新部  (適勝勲隷 適画欄 a書館に必要l■lこつして 町 長

5,1番
山 本  稔

1.和気町過疎対策につい

て

・和気町過疎諦画の取り組みについて
。佐伯地域における空き家t耕作放棄地対策ぃ いて

町 長

6.11番
柴 田 淑 子

1.和気学区からの陳情書

について

現在770名の署名があり、まだ集まつている状況で、この

ことについてどのような姿勢で臨むのか

これまでの手続きや取組みは、町長として充分だつたのか

不腋訓ヽの̈ 神 める考

町 長

2.図書館研 llH時間につ

いて

。現在10時から18時までか 、9時から18時 30分に類

出来ないか

長町

社会教育課長

7.10番
草 加 敏 彦

1.和気町内の道路整備計

画について

国道374号線の衣笠地内の歩道設置について

広域農道の有効活用について

町道福富地内の福富中曲線工事後の道路整備計画

日鉱 麓 欄 錦 |めいて    __

都市建設課長

2.獣害防止用の防護柵、

電締について

・農作物の災害の状況
・安全性 朧 につィヽ の響勲⇒

産業建設部長

8.4番
山 本 泰 正

1.和気町農攻の今後につ

いて

申 につして

について

体耕田・耕作放葉地の活用について

有害鳥獣処理施設について

長町

産業建設部長

2.和気鵜飼谷温泉の今後

の運営について

・管理運営状況につして
。温泉施設とプ■ル等の体育施設の一体管理が出来なし功ヽ

長町

産業建設部長

社会教育課長


